



Creel deja la presidencia de la Cámara de Diputados; lo sustituirá la panista Berenice Luna



El diputado panista Santiago Creel Miranda presentó este lunes su renuncia como presidente de la Cámara de Diputados y dijo que está en espera de que sea avalada en la Comisión Permanente su licencia como legislador. "Estoy muy contento de cerrar este ciclo y lo he cerrado cuando he considerado que las condiciones ya no me permiten

dedicarle el tiempo que requiere la Cámara de Diputados. Estoy entrando a una fase del proceso interno del Frente Amplio por México que va a requerir todo mi tiempo", señaló durante un mensaje.

La Mesa Directiva de la Cámara se reunió de forma privada este lunes para recibir la renuncia del panista a la presidencia de San Lázaro.

En el salón Presidentes del Palacio Legislativo fue dispuesto un lugar para la diputada Noemi Berenice Luna Ayala, también de Acción Nacional, quien asumirá la titularidad del órgano legislativo en lo que resta del mes, plazo en que vencía la presidencia de Creel.

Mañana, el hasta hoy representante de los Diputados, presentará su licencia al cargo en la Comisión Permanente, para dedicarse por completo al proyecto de gobierno de la oposición.

Santiago Creel ha dicho que en las próximas 42 semanas trabajará en ese sentido, más allá del resultado del proceso de selección del responsable para construir el Frente Amplio por México.

<https://latinus.us/2023/08/14/creel-deja-presidencia-camara-de-diputados-sustituira-panista-berenice-luna/>